
　このコーナーは、本市広報誌である「広報ひおき」内の読者の声に協力していただい
た方へのお返事ページです。広報誌に掲載させていただいたお便りから、残念ながら誌
面のスペース上の関係で掲載することができなかったお便りまで。協力していただいた
感謝の気持ちを込めて、隣でキャラクターがお返事書かせていただいております。
　今後とも本市広報誌「広報ひおき」をよろしくお願い致します !!

読者の声
～日置市お便り板～

掲示板 『読者の声お返事コーナー』

～先月のお題は『日置市特産と言えば話』でした～6月号のお題1

私にとって特産物とは中川のいちごです。小学生の頃
お弁当箱におにぎりを詰め、下土橋から中川までいち
ごを貰いに行ったものです。そして空っぽの弁当箱に
ぎっしりいちごを詰め込みよろこんで走って帰りまし
た。その中のいちごは、想像どおりの光景です。今で
はチェスト館で孫とのいちご狩りを楽しむたびに思い
出します。

(門ちゃんさん 日吉町 50代女性)

お便りありがとうございます！すてきな思い出
エピソード。その時の光景が目に浮かぶようで
した。日置市のいちご本当に美味しいですよね!!
でもいちご狩りをまだ経験したことがなく。今
度機会があった時にはぜひいちご狩りしてみた
いと思います。

荒れた畑に手を加え、野菜作りにはまってしまって２年
になります。自分が野菜を作るようになって、日置市の
あちこちでおじさんおばさん達が、生き生きと野菜を作
る姿が目につきます。皆さんけっこう頑張っているんで
すね。この自家製野菜こそ日置市の特産品ではないで
しょうか！

(吹上ヤサイさん 吹上町 50代男性)

お便りありがとうございます！自家製野菜をされ
る方増えているようですね。私もお世話になっ
ている恩返しに、ミニトマトでも作りたいなと思
い、花壇を耕すお手伝いをしたところでした。い
つかは吹上ヤサイさんのように畑を！皆さんも
ぜひチャレンジしてみませんか？

ソリダゴ。生産地全国１位初めて知りました。すごいこ
と。その他にも全国１位２位等あったら掲載して下さ
い。今後も観光イベント結果だけでなく、事前通知等
の予告もお願いします。日置は行く所が多くて休日は
忙しいです。うれしい悲鳴・・・・・・
今年度の自治会長さん御苦労さんです。よろしく。

(トモりんさん 伊集院町 50代女性)

お便りありがとうございます！鹿児島県が全国
で生産１位。本当にすごいですよね!!これから
も市の素晴らしい所を皆様にお伝えできるよう
に頑張ります。また市関係のイベント予告等に
ついては月２回のお知らせ版に掲載しています
ので活用してください。
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～日置市のこと、身近な話題等なんでもお聞かせください～フリートーク2

日置市指定のゴミ袋の件。「燃えるゴミ」の袋は４種類あ
りますが、帯にしか袋のサイズを記載しておらず、巻いて
あるので帯を外して使用するしかありません。我が家で
は`特大`と`小`を使用しておりますが、いつも広げてみな
いと袋のサイズが分からず困っております。皆さんはど
の様に使用してるんでしょうか。

(Ｙ・Ｆさん 吹上町 20代女性)

「本の世界へ飛び込もう！」のコーナーができてから広報
誌が届くのがさらに楽しみになりました。本好きの司書の
方々の「図書館おすすめの本」はいいですね。
どんな本が紹介されるのか毎号楽しみにしています。
様々な企画を考えて下さる編集部の方々の努力にも感謝
です。大変でしょうが頑張って下さい。

(こほんさん 吹上町 50代女性)

もやせるゴミ袋を使っているうちにだんだんと束が小
さくなって紙がはずれて大か小か分からなくなります
ので、大・小と印を付けて下さいませんか。
おめでたですが今頃の赤ちゃんの名前が男の子か女の
子かよく分かりませんので教えて下さい。

(あーちゃんさん 伊集院町 70代女性)

加工センターを利用させてもらっています。先ずはめん
つゆ、天つゆその他にも色々と味の良い伊集院物産がた
くさんあって、教えてもらいおいしくいただいています。
指導者の方を先生と呼んでいて、先生の言葉にてんぐの
ハナになっている指導員の方もいらっしゃいます。指導
員の方を顔写真入りで紹介して頂けませんでしょうか。

(70代女性)

お便りありがとうございます！毎日に関わって
くる身近なお悩み。担当課にお伝えさせていた
だきました。そういえばお世話になっているお
家の奥さんはどのようにしているんだろう。。。
今度聞いてみたいと思います!!

お便りありがとうございます！私も加工セン
ター手作りのめんつゆをもらったことがあり、
お世話になっているお家(広報担当者宅)で使っ
て食べたことがあります!!本当においしいです
よね♪加工センターおよび指導者の方の紹介
記事。面白そうですね!!参考にさせて頂きます。

お便りありがとうございます！ご意見を参考に
７月号からおめでたに男の子か女の子か分か
るようにイラストつけました!!提案ありがとうご
ざいました。またゴミ袋の件については担当課
にお伝えさせていただきました。
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お便りありがとうございます！そしてお褒めの
お言葉ありがとうございます。司書さんに伝え
たら本当に喜んでいました。各地域の司書さん
に助けていただきながら記事作成させていた
だいています。これからもオススメ紹介してい
きますのでぜひ楽しみにしてください！

今月(６月)の表紙を見て思わず`ぎょっ `としました。今
まで何となく眺めて内容に入っていたのですが、写真等
余り関心のない小生がしばらく見入っていました。あの
真鯛の大きく開けた口、眼光、鋭い黒目、豪快というか思
わず怯んでしまいそうな威圧感さえあります。まるでプ
ロのカメラマンが撮ったようなアングルの素晴らしさ
を感じました。家に飾り毎日眺めていますが全然飽きま
せん。むしろ見る度に感動すら覚えます。

(伊集院照じいちゃんさん 伊集院町 70代男性)

お便りありがとうございます！そしてお褒めの
お言葉、本当にありがとうございます。楽しそ
うにつかみ捕りをしている子どもさんや真鯛の
表情を皆様に伝えられるよう頑張った写真で
す。このお言葉を励みに、これからも良い写真
が撮れるように頑張りますので、楽しみにして
てくださいね!!



雨にうたれる紫陽花はとても好きです。これから続く大
雨で災害のないことを祈ります。6/13介護予防ボランティ
ア研修会が日吉町であり、19名の方が参加されていまし
た。皆さん自分の健康に気を付け、そして現在でも十分
ボランティアをされている方にばかりお見受け致しまし
た。” ピンピンコロリ” の最期でありたいものです。
介護保険を使うことなく、市の医療費が下がるように検
診を受けて、早期発見、早期治療に心がけたいです。

今月のお題
○吹上・・・・・グリーンアスパラ　○日吉・・・・・緑竹
○伊集院・・・梅　　　　　　　　○東市来・・・ちりめん

ご質問
○ソリダゴはセイタカアワダチソウの改良種ですか。そ
れとも全然別ですか。
○「広報ひおき」の閉じる時にあったら便利な穴(２つ)は
何故なくなったの？経費上のこと？

(ソソッカシおばさんさん 日吉町 60代女性)

お便りありがとうございます！今年度から始
まった介護予防ボランティア。多くの方に興味
を持っていただけたらと思います。皆さまの健
康が市にとっても宝。いつまでもお元気でいて
くださいね！その他一緒に書いていただいたご
質問などは、別のツールで回答できる体制を
整えて回答しますね。もう少々お待ちください
(７月号掲載文)。

環境整いましたので、こちらで回答させていた
だきます。たくさんの感想、ご質問ありがとう
ございます。
ご質問について
○ソリダゴですが、セイタカアワダチソウとは
全然別の花になります。と言ってもキク科アキ
ノキリンソウ属まで一緒なのですが。。控えめ
なソリダゴ。ぜひ覚えてくださると嬉しいです!!
○「読む時に閉じていないとページがずれてい
く」「配る時にばらけやすく、ポストに入ってい
る時にはばらけている」など市民の方からのご
意見を反映、また広報誌面の向上のために中
綴じに変更させていただきました。お手数をお
かけしますが、穴をあけて保存する際は、各自
で穴あけのご協力をお願いします。
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